

Treinta y Tres , 13 de julio de 2015-07-13

La Comisión Mixta de la Cuenca de la Laguna Merín para el período 2015 – 2020 , ha sido recientemente integrada.

Los miembros de la misma serán por Cancillería el Director General de del Área para asuntos de Frontera, Límites y Marítimos Embajador Proc. César Ferrer Burlé, quien será el Presidente de la CLM , en carácter de Vicepresidente el SR Director de Hidrografía Ing Jorge Camaño y en calidad de Delegados el Ing Ag Gustavo Guarino y el Maestro Hermes Toledo.

El 24 de junio se realizó la primer reunión formal, en el MTOP , Montevideo.

La comisión anterior definió los Lineamientos de un plan Estratégicos para la Cuenca de la Laguna Merían.

En resumen el PLAN procura “alcanzar un mayor dinamismo de la Cuenca de la Laguna Merín y su Hidrovía como factor de integración de la Cuenca Binaional y la región, en **beneficio directo de la calidad de vida de la población.**

Como objetivo la CLM apoyará el desarrollo económico y social de la Cuenca bajo un enfoque integral, preservando la conservación y uso sostenible de os recursos naturales.

OBJETIVOS ESTRATÉGICOS GENERALES.-

- I) Fortalecer la institucionalidad de la CLM .

II) **PROMOVER E DESARROLLO REGIONAL DE LA CUENCA COMO FACTOR DE INTEGRACIÓN BINACIONAL Y REGIONAL.**

I) Fortalecer la Institucionalidad de la CLM como ámbito de estudio , gestión y negociación para el potenciamieno económico y social de la Cuenca particularmente en la potenciación dela Hidrovía Uruguay –Brasil , a través del sistema fluvio- lacustre conformado por los rós Cebollatí, Tacuarí, Yaguarón su conexión cn el eje de la Laguna Mería , Canal de San Gonçalo y Laguna de los Patos hacia Puerto Estrela-RS y Puertp de Río Grande , con potencial destino a San Pablo Brasil por Vía Férrea.

II) Promover el desarrollo regional de la Cuenca como factor de integración binacional y regional .

Elaboración de informes sobre el estado actual y perspectivas de las diferentes áreas y materias que potenciarán Cuenca .

En una primera etapa se desarrollarán trabajos sobre , las tendencias del desarrollo productivo de la cuenca; el potencial de desarrollo dela Hidrovía y la identificación de sectores prioritarios para realizar inversiones , confección de un mapa de conectividad del área de influencia de la cuenca”.

Hasta aquí un brevísimoo resumen de los establecido como lineamientos y objetivos trazados por la CLM y su equipo de consultores, generados por aporte de la CAF-

En los Gobiernos Departamentales que integran la Cuenca , en los gobiernos Locales, en los representantes del Gobiernos Nacional(legisladores y representantes del ejecutivo) , el Sector productivo , trabajadores y sociedad civil en general, está la posibilidad de coadyuvar al desarrollo **integral de la región y sus habitantes-**

